
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 035/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada reparos e iluminação na pracinha e quadra de 
esportes do bairro Cohab. 

 Que seja providenciada a colocação de uma placa proibindo a entrada de 
animais na quadra de esportes. 

                       

                           JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo apresentado às várias solicitações de 
moradores do referido Bairro, representados pelas jovens Helena Candor, Júlia Jardim e 
Manuela Munhos, que visam buscar melhorias em uma área de lazer e diversão de jovens e 
crianças do Bairro Cohab e Olaria, tendo um espaço adequado para prática de esportes. 

                       Segue em anexo Pedido de Melhorias Bairro Cohab. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 16 de Janeiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 
 
 

Vereador Biramar Goulart 
Bancada do DEMOCRATAS 

 
 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza 
Bancada do DEMOCRATAS 

 
 
 



Vereadora Eva Mesa 
Bancada do PMDB 

 
 
 

Vereador Eduardo Luongo 
Bancada do PSB 

 
 
 

Vereador Luis Augusto Bittencourt de Oliveira 
Bancada do PP 

 
 
 

Vereador Luis Ricardo La-Bella 
Bancada do PP 

 
 
 

Vereadora Mariza Barreto 
Bancada do PP 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 036/2017 

 

Senhora Vice Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

  

 Que seja providenciada a sequência de calçamento da Rua Nilson Correa 
Nunes à Rua Pedro Roberto Teixeira. 

 Reaproveitamento de material e mão de Obra da Secretaria. 

 

                       JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado para concluir o calçamento 
da Rua Pedro Roberto Teixeira, visto a mesma possuir ponto turístico como o Monumento 
do Santo Antônio. Visando reaproveitar os materiais existentes na Rua Olíbio José Teixeira. 

                       Segue fotos em anexo. 

                             

                       Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 16 de Janeiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INDICAÇÃO N° 014/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
             Os Vereadores que a esta subscrevem, indicam que após ouvido o Plenário, na 
forma regimental, seja encaminhado à Secretaria Municipal de Planejamento o que segue: 

 
 Seja efetuado o estudo para confecção de uma área de recreação (praça) e 

uma academia ao ar livre no Bairro Dr. Leônidas Calero (Promorar). 
 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Em razão de haver número expressivo de crianças nesta localidade, possibilitando 
entretenimento, por não possuir nenhuma área de lazer nas imediações. 
             A academia ao ar livre como uma preocupação destes vereadores sobre o 
sedentarismo da nossa comunidade, proporcionando um esporte e lazer. 
 
  
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 18 de Janeiro de 2017. 
 
 
 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 03/2017. 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                                Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado à Secretaria Municipal de Planejamento o 
seguinte pedido de informação: 
 

 Solicitamos que nos seja informado se há projeto referente à 
construção do Pórtico na entrada de acesso ao nosso município. 

 
JUSTIFICATIVA: Os Pórticos irão mudar o visual da entrada da cidade 
para os turistas e visitantes. O objetivo da construção do Pórtico é deixar 
a entrada da cidade mais atrativa, já que sonhamos com Lavras do Sul ser 
uma cidade turística. 
Esta obra é um sonho da nossa população.  
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 18 de Janeiro de 2017. 

 
 

 
 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 


